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令和元年９月９日（月曜日）予算特別委員会 

 

○出席委員（１５名） 

   ２番  太  田  陽  子  委員     ３番  鈴  木  み ゆ き  委員 

   ４番  安 孫 子  義  徳  委員     ５番  月  光  裕  晶  委員 

   ６番  後  藤  健 一 郎  委員     ７番  伊  藤  正  彦  委員 

   ８番  渡  邉  賢  一  委員     ９番  古  沢  清  志  委員 

  １０番  佐  藤  耕  治  委員    １１番  太  田  芳  彦  委員 

  １２番  沖  津  一  博  委員    １３番  國  井  輝  明  委員 

  １４番  荒  木  春  吉  委員    １５番  木  村  寿 太 郎  委員 

  １６番  阿  部     清  委員 

○欠席委員（なし） 

○遅刻委員（なし） 

○早退委員（なし） 

○説明のため出席した者の職氏名 

佐 藤 洋 樹  市 長  菅 野 英 行  副 市 長 

軽 部   賢  教 育 長  設 楽 伸 子  
総務課長（併） 
選挙管理委員会 
事 務 局 長 

中 田 隆 行  企画創成課長  高 林 雅 彦  財 政 課 長 

那 須 清 人  市民生活課長  土 田 理 一  建設管理課長 

門 口 隆 太  
農林課長（併）
農 業 委 員 会 
事 務 局 長 

 武 田 伸 一  商工推進課長 

猪 倉 秀 行  
さくらんぼ観光 
課 長  片 桐 勝 元  健康福祉課長 

小 林 博 之  子育て推進課長  大 沼 利 子  学校教育課長 

柏 倉 信 一  生涯学習課長  小 泉   尚  
ス ポ ー ツ 
振 興 課 長 

○事務局職員出席者 

田 宮 信 明  事 務 局 長  東海林 茂 美  局 長 補 佐 

齋 藤 晴 光  総 務 係 長  兼 子 拓 也  総 務 係 主 事 
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   予算特別委員会議事日程第１号  第３回定例会 

   令和元年９月９日（月）     本会議終了後開議 

 

   開  会 

日程第 １ 議第３８号 令和元年度寒河江市一般会計補正予算（第４号） 

 〃  ２ 議案説明 

 〃  ３ 質疑 

 〃  ４ 分科会分担付託 

   散  会 

 

 

   本日の会議に付した事件 

 

   議事日程第１号に同じ 

 

 

 

   開    会    午前１１時１０分 

 

○渡邉賢一委員長 ただいまから予算特別委員会

を開会いたします。 

  出席委員は定足数に達しておりますので、こ

れより本日の会議を開きます。 

 

議 案 上 程 

 

○渡邉賢一委員長 日程第１、議第38号令和元年

度寒河江市一般会計補正予算（第４号）を議題

といたします。 

 

議 案 説 明 

 

○渡邉賢一委員長 日程第２、議案説明でありま

す。 

  お諮りいたします。 

  議案説明は本会議において受けておりますの

で、この際省略することに御異議ありませんか。 

   （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

  御異議なしと認めます。 

  よって、議案説明は省略することに決しまし

た。 

 

質     疑 

 

○渡邉賢一委員長 日程第３、これより質疑に入

りますが、各委員の所属する分科会の審査案件

に関する質疑は極力控えるとともに、直接予算

にかかわる部分に絞って発言され、また執行部

におきましても、質問者の意をよく捉えられ、

簡潔にして適切に答弁されますよう御協力願い

ます。 

  初めに、議第38号第１表中歳入全部について

質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、歳出第１款について質疑はありません

か。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、歳出第２款について質疑はありません

か。月光委員。 

○月光裕晶委員 歳出の２款１項９目、市民生活
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対策費の負担金、補助及び交付金についてです

が、交通安全対策事業の負担金、補助及び交付

金で200万円予算があるんですが、こちら自動

車急発進防止装置設置費補助金となっておりま

すが、これは１件で幾らぐらいを見込んで、そ

れに対してどれぐらいの補助が出るのかお聞か

せいただければと思います。 

○渡邉賢一委員長 月光委員に申しあげますが、

所属する分科会の審査案件に関する質疑であり

ますので、先ほど申しあげましたが極力控えて

いただくようお願いしておりますので。 

  それでは、この場で質疑しなければならない

事項として、今言った質問について、那須市民

生活課長。 

○那須清人市民生活課長 お答え申しあげます。 

  ただいまの質問の内容ですけれども、支援の

内容といたしましては、65歳以上の市民の方が

市内においてこの装置を購入、取りつけした場

合、その費用の２分の１、上限を２万円と計画

しております。予算額が200万円ですので、100

件分というふうになります。よろしくお願いし

ます。 

○渡邉賢一委員長 そのほか質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、歳出第３款及び歳出第４款について質

疑はありませんか。古沢委員。 

○古沢清志委員 18ページの地籍調査事業とあり

ますけれども、それに88万円ほどありますけれ

ども、これによりまして寒河江市の全体の地籍

調査はどのぐらい終了するのか。近隣の町では、

かなり終わっているような状況なんですけれど

も、どのぐらいの完成率といいますか、お伺い

したいと思います。 

○渡邉賢一委員長 済みません、古沢委員に申し

あげます。ちょっと聞こえなかった部分が、聞

き取りにくい部分がありましたので、もう一度

完結に御質問お願いします。 

○古沢清志委員 ページでは18ページになります

けれども、地籍調査事業とありまして、これを

行うことによって、あとどのぐらいのパーセン

テージで残っておるのかお伺いしたいと思いま

す。 

○渡邉賢一委員長 古沢委員、18ページの今の質

問は第６款農林課所管ですので、よろしいです

か。 

  ほかに、歳出第３款、第４款について質疑は

ありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、歳出第５款について質疑はありません

か。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、歳出第６款から歳出第８款までについ

て質疑はありませんか。沖津委員。 

○沖津一博委員 農林関係ですけれども、寒河江

ブランド魅力発信協議会負担金とありますが、

どのような事業とメンバー構成についてお聞か

せをいただきたいと思います。 

○渡邉賢一委員長 門口農林課長。 

○門口隆太農林課長（併）農業委員会事務局長  

  お答えいたします。 

  今回寒河江ブランド魅力発信協議会負担金と

して計上させていただいておりますのは、寒河

江市において農業所得の拡大の手段の一つであ

る６次産業化や農商工連携などといった農産物

を主に活用した取り組みにつきまして進めてい

く団体として、寒河江ブランド魅力発信協議会、

これについて今ちょうど立ち上げに向けた関係

者の調整を実施中でございまして、これができ

た暁にはこちらへの負担金として予算を計上し

たいというものでございます。 

  こちらにつきましては、まずは農産物を主体

とした取り組みを進めていきたいと考えており

ますので、農協であるとか農業委員会、観光物

産協会などの方々を今調整図っているところで

ございますが、最終的には農業に限らず、寒河

江市の産物全般を取り扱っていきたいという考
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えもございまして、会長には商工会の会長に入

っていただきたいなという考えのもと、今調整

を進めさせていただいております。 

  この予算を充てたところでは、この協議会の

運営に向けた運営費であるとか、首都圏の飲食

店に対するＰＲの活動の取り組みの予算として

活用することを今考えております。 

○渡邉賢一委員長 沖津委員。 

○沖津一博委員 これから取り組むということで

わかりましたけれども、続きましてさくらんぼ

産地パワーアップ支援事業の中身についてお聞

かせをいただきたいと思います。 

○渡邉賢一委員長 門口農林課長。 

○門口隆太農林課長（併）農業委員会事務局長  

  この産地パワーアップ事業は、国の補助金で

ございまして、補助率２分の１のものでござい

ますが、これにつきましては地域において産地

というものを指定して事業を実施するというも

のでございます。 

  今回の事業におきましては、海外輸出に向け

た産地形成のための事業としまして、寒河江市

海外輸出協議会に属している会員の中で、輸出

に使う作物の品質を確保するために雨よけハウ

スの設置をするための部分について支援を行う

ものとして予算を計上させていただいておりま

す。以上です。 

○渡邉賢一委員長 ほかに質疑はございませんか。

古沢委員、再度お願いします。 

○古沢清志委員 先ほどは失礼いたしました。 

  第６款の18ページ、地籍調査事業に関しまし

て、今回この事業をやることによりまして、あ

とどのぐらいの割合で地籍調査が残るのかお聞

きしたいと思います。 

○渡邉賢一委員長 門口農林課長。 

○門口隆太農林課長（併）農業委員会事務局長  

  このたび地籍調査事業として予算を計上させ

ていただきましたのは、過去に実施した地籍調

査の結果で、一部実態と異なっている部分があ

るところについての修正をかけるという意味で

の費用を計上させていただいておりまして、こ

の地籍調査の進捗率といたしましては、寒河江

市では58.6％でございまして、その数値につい

ては今回変わらないという状況でございます。 

○渡邉賢一委員長 ほかに質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、歳出第10款について質疑はありません

か。佐藤委員。 

○佐藤耕治委員 23、24ページ、10款教育費４項

社会教育費２目文化センター費519万5,000円と

ありますが、どの箇所にどのような設備をする

かお伺いしたいと思います。 

○渡邉賢一委員長 柏倉生涯学習課長。 

○柏倉信一生涯学習課長 お答えいたします。 

  今回の工事の内容は、市民文化会館の男子及

び女子トイレの入り口の改修とカウンターつき

手洗いの設置でございます。以上です。 

○渡邉賢一委員長 ほかに質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、歳出第11款について質疑はありません

か。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、第２表について質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  これにて質疑を終結いたします。 

 

分科会分担付託 

 

○渡邉賢一委員長 日程第４、分科会分担付託で

あります。 

  このことにつきましては、お示ししておりま

す分科会分担付託案件表のとおり、それぞれの

分科会に分担付託いたします。 
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 分科会分担付託案件表 

分 科 会 分担付託案件 

総務産業分科会 

議第３８号第１表中歳入全

部、歳出第１款、歳出第２

款の一部、歳出第５款、歳

出第６款、歳出第７款、歳

出第８款、歳出第１１款、

第２表 

厚生文教分科会 

議第３８号第１表中歳出第

２款の一部、歳出第３款、

歳出第４款、歳出第１０款 

 

 

   散    会    午前１１時２３分 

 

○渡邉賢一委員長 本日はこれにて散会いたしま

す。 

  御苦労さまでした。 
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